Entrevista:

Delegado Territorial Andalucía Centro FRANCISCO CARVAJAL



La Asociación española de Greenkeeper está dividida en diferentes Delegaciones Territoriales de mayor o menor tamaño dependiendo tanto del número de Asociados como de las distancias físicas. Durante los últimos años se ha intentado desde la AEdG fomentar el trabajo de estas Territoriales con el fin de acercar al máximo la Asociación a sus integrantes.

Durante los últimos años, la Delegación de Andalucía Centro ha destacado por su cantidad de actividades y trabajo realizado impulsado sobre todo por el Delegado de esta Territorial: Francisco Carvajal, Greenkeeper de Antequera Golf.

¿Cuanto tiempo llevas como delegado de la AEdG?

En el mes de noviembre hago dos años en el cargo. No se me olvidará nunca, porque recuerdo que fue en las islas Canarias, la asociación llevaba un tiempo sin su delegado en esta zona, nuestro querido amigo Salvador González nos había dejado tristemente, después de una larga enfermedad. Lo último que imaginaba, era mi elección por todos los compañeros para sustituir a dicha persona. La noticia no me gusto nada, pensaba en la responsabilidad tan grande que era sustituir a Salvador y lógicamente el defraudar a

cualquier compañero. Pero tengo que confesar, que no me arrepiento para nada de aceptar el cargo, siempre encontré la mano amiga de todos los miembros de la directiva actual de la asociación, el respaldo de todos los compañeros de la zona y por supuesto mi mano izquierda, nuestro subdelegado en la zona, Félix Melgar. Sin el todo hubiera sido más difícil, ya que el tiene la habilidad de ver siempre el lado positivo de las cosas.

¿En este tiempo, cual crees que han sido los cambios más importantes que se ha producido en la misma? En dos años, no creas que da tiempo ha muchas cosas. Pero yo destacaría en primer lugar, el crear el torneo de golf de Andalucía de Greenkeeper (Memorial D. Salvador González). Lógicamente sin la ayuda de Ignacio Soto. Javier Gutiérrez, Carmen Brea y Félix Melgar, hubiera sido imposible. También tendría que destacar la colaboración de todos los compañeros y todas las personas que nos ayudaron en crear éste torneo. El primer año se celebro en San Roque, el segundo en los Flamingos y el próximo será en la Duquesa. Esperamos que año a año, el torneo recorra nuestros maravillosos campos de Andalucía.



También destacaría, la mejora en niveles de comunicación entre asociados y delegados, lógicamente los correos electrónicos son una entrada de información directa para comunicarte con los compañeros.

Aunque para muchas demostraciones de maquinaria o charlas que se dan en la zona, al final el teléfono es otra herramienta muy necesaria, unos porque no tienen ordenador, otros por comodidad y otros por despistes, al final tienes que dar un repaso con el teléfono. Importante también, ha sido

el estrechar un lazo de comunicación entre nuestra delegación y la Federación Andaluza de Golf, aquí ha sido muy importante el apoyo de Ignacio Soto y Javier Gutiérrez, como miembros de la Asociación Española de Greenkeepers, tenemos mucho que ganar y poco que perder. Importante también, el reunirnos con altos cargos de la Conseriería de Turismo, su apoyo para las jornadas de Sevilla va ser bombazo y se beneficiará todos los compañeros que asistan a dichas jornadas.

¿Y en la Asociación?

No soy la persona más idónea para hablar de los cambios de la asociación. Pero es cierto, que cada día estamos más informados de todo lo que ocurre en la asociación, Rafa Carrascosa hace un papel importantísimo, todo pasa por sus manos y el organiza esa información, pasándola a todos los interesados, la dedicación de Rafa a la asociación es bestial. Nuestra revista cada día es más interesante y la página Web, una herramienta de trabajo cada día más solicitada.

Recibes muchas consultas de los Asociados de tu Territorial?

Siempre hay compañeros que no tienen claro algunas charlas, el lugar, quién lo organiza, las fechas, otros te piden información, contactos, te puedo asegurar que me llaman más compañeros de los que yo pensaba en un principio, esto me llena de satisfacción y es ideal para el desarrollo de nuestra asociación.

¿Y colaboración?

Bastante colaboración, desde el compañero que menos te imaginas, hasta lógicamente el más servicial. Siempre que organizamos alguna ponencia o demostración de maquinaria, encuentro a compañeros totalmente volcados y tendiéndote la mano. No tengo ninguna queja en mi zona, todo lo contrario, con mis asociados todo ha sido más fácil.

¿Qué crees que nos espera en Sevilla este año?

Técnicamente, unas jornadas muy interesantes. Con una organización que rozará la perfección, con un hotel ubicado en una zona estratégica, muy cerca del centro, de la estación de alta velocidad, del aeropuerto, del magnifico campo de golf donde se jugará el torneo, es todo un lujo jugar en uno de los mejores campos de España, no tengo palabras para describir el Real Club de Golf de Sevilla. Y como dice la canción..." y Sevilla". Que podemos decir de esta ciudad, vamos a encontrar todas nuestras inquietudes para el ocio, vamos a facilitar a todos los asistentes, un ramillete de posibilidades que será espectacular, todos se quedaran satisfechos. Serán unas jornadas para enmarcar.

¿En que podría la Asociación colaborar más intensamente con las diferentes territoriales?

Pienso que todos los miembros de la asociación Española de Greenkeepers colaboran con las territoriales, lógicamente en nuestra zona, al ser tan amplia y numerosa en cuanto se refiere al número de asociados, la relación es constante. Lo único que se puede mejorar es la comunicación entre la sede y los delegados.

La relación entre delegados y secreta-



ria, debe ser más fluida. En mi caso, es casi imposible actualizar la cantidad de cambios, teléfonos, domicilios, lugares de trabajo...etc. Los compañeros deben informar de todos los cambios o quejas a la asociación, pero si no lo hacen, creo que tenemos la obligación de hablar con ellos y saber de sus inquietudes.

¿Cuáles crees que deben ser las líneas de trabajo futuras de la Asociación?

Últimamente estamos cerrando acuerdos con diferentes instituciones, federaciones, conserjerías. Normalmente se sorprenden de ver lo organizado que estamos y lo profesional que somos. Esta es una línea interesante de trabajo. Porque no podemos llegar a un acuerdo con la liga profesional de fútbol, como hacen en otros países. Los campos suelen estar mal cuidados y los entrenadores, desconocen que en España existe una asociación de greenkeepers, el mercado sería más amplio para muchos compañeros que no tienen trabajo.

¿Y de tu territorial?

Similar pero a escala andaluza.



